

Rückfragen beantwortet:
Wolfgang von der Wehl
Tel.: 04141/490-211
Stade, 28.11.2016

Neue Seiten entdecken

Beim Internet-Auftritt der Sparkassen brechen neue Zeiten an. So auch bei der Sparkasse Stade-Altes Land. Seit kurzem gibt es eine neu und moderner gestaltete Internet-Filiale.

„Unsere Kunden können künftig mit allen Geräten die digitale Filiale besuchen. Der Internet-Auftritt ist für Smartphone, Tablet, Notebook und heimischen PC optimiert“, verspricht Sparkassenvorstand Michael Senf. „So können die Finanzgeschäfte von überall mobil erledigt werden.“

Nutzer haben Ihre Kontoauszüge oder Kreditkartenabrechnungen immer im Blick. „Schon beim Aufruf findet der Kunde eine aktuelle Übersicht seiner Finanzen“, freut sich Senf. Das Design des neuen Web-Auftritts der Sparkasse ist komfortabel und übersichtlich. Statt lange zu blättern wird bequem gescrollt.

Viele Geschäfte einfach online getätigt werden. So ist die Bestellung einer Kreditkarte, Einrichtung eines Tagesgeldkontos oder die Eröffnung eines Girokontos mit wenigen Klicks erledigt.

50 Services von A wie Adressänderung über Versicherungs-Schadensmeldung bis hin zu Z wie Zinsberechnung kann der Kunde nutzen.

Für diejenigen, die die elektronische Kommunikation schätzen, steht ein sicheres Elektronisches Postfach bereit.

Wichtige Bankmitteilungen, Auszüge und Nachrichten des Kundenberaters werden ohne Umwege und Kosten direkt zugestellt.

Die neue Website der Sparkasse bietet ein mehrstufiges Sicherheitssystem. Das gewährleistet PIN, modernste TAN-Verfahren und SSL-Verschlüsselung.

Die persönliche Beratung kommt dabei nicht zu kurz. Der Beratungssuchende kann einen Termin mit seinem Berater sogar online vereinbaren.

„Man sollte sich einfach mal die neuen Seiten unter www.spk-sal.de anschauen“, empfiehlt Michael Senf.

The screenshot shows the homepage of Sparkasse Stade-Altes Land. At the top, there is a red navigation bar with the Sparkasse logo, the text 'Sparkasse Stade-Altes Land', and a login section for 'Online-Banking' with fields for 'PIN/TAN', 'Anmeldename', and 'PIN'. Below the navigation bar is a main banner featuring a smiling man looking at a tablet. The banner text reads: 'Internet-Filiale Ihrer Sparkasse Neue Seiten entdecken. Der neue Internet-Auftritt Ihrer Sparkasse stellt sich vor – optimiert für Smartphone, Tablet, Notebook und PC. Mit bequemer Suche, übersichtlichen Inhalten und praktischen Service-Angeboten. Mehr erfahren'. Below the banner are three featured service tiles: 'Immobilie in Stade-Hohenwedel' (Beste Wohnlage, Repräsentatives und sehr gepflegtes Einfamilienhaus), 'LBS-Bausparen' (Ihr sicherer Weg ins Eigenheim, Ob kaufen, bauen oder modernisieren – so erreichen Sie Ihr Ziel), and 'Online-Banking freischalten' (Immer verfügbar, Schneller und sicherer Zugriff auf Ihre Konten und Depots). At the bottom, there are social media links for Facebook, Twitter, and YouTube, and a footer with categories: 'Beliebte Produkte', 'Top Services', 'Banking & Apps', and 'Sparkasse im Dialog', each with a list of sub-services.